





Am Montag, den 27.06.22, trafen sich um 15h viele ältere Menschen und die Schüler und Schülerinnen des 9. Jahrgangs zu einem Kaffeetrinken in der Schule.

Schulleiter Herr Bürger und das LehrerInnenteam Ethik/Religion begrüßten die Gäste ganz herzlich. Zum Abschluss des 6-wöchigen Projektes "Zeit schenken" (bei diesem Projekt verbinden Schüler\*innen Zeit mit älteren Menschen. Sie unterhalten sich oder lesen vor, erleben etwas gemeinsam) kamen nochmal alle zusammen und genossen die Gesellschaft bei Kaffee, Kuchen und Kaltgetränken. Neben dem bewährten Erzhäuser Bäcker Berck hatte auch eine Schülerin lecker gebacken.

In diesem erfolgreichen Projekt konnten viele gute Kontakte zwischen jungen und alten Menschen, schon gut integrierten und geflüchteten Menschen, Jugendlichen und kleinen Kindern geknüpft und wertschätzend verbracht werden!

Ein neues Logo für dieses Projekt ist auch entstanden und im nächsten Jahr soll es auf jeden Fall wieder so ein Projekt geben, war der Wunsch von vielen.

R. Sennhenn

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:









<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=609&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)